

Freundschaft und noch mehr

An einem sonnigen Tag im Urlaub dachte mache ich mal ein paar Bekanntschaften. Also sprach mich ein Mädchen in der Hotelloobby an. Wir verstanden uns sofort und wurden sehr gute Freunde. Aber irgendwann reiste ich wieder nach Hause. Wir verabschiedeten uns. Als ich sie dann per Whatsapp eine Woche später anschrieb stimmte mir ihr etwas nicht. Sie war Depressiv. Ich schrieb ihr ob sie reden will und wir haben darüber geredet. Ich habe auch mehrmals ihre Hilfe gebraucht. Aber dann kam der Tag an den ich mich in dieses Mädchen verliebt habe aber an diesen Tag hat sich ALLES verändert sie wollte umbringen... Ich habe mir zur Aufgabe gemacht sie am Leben zu erhalten es hat geklappt. Also sagte ich ihr das ich in sie verliebt habe. Aber es tat weh zu hören das sie kurz vorm tod war.

PS: das ist eine echte geschichte von mir

© nein

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)